
Crie suas raízes na Palavra de Deus 

Nós estamos vivendo em um mundo onde tudo tem acontecido muito rápido e a 
impressão que temos é que sempre estamos perdendo tempo, que precisamos acelerar 
as coisas em nossas vidas porque se não for desta maneira não conseguiremos realizar 
o nosso objetivo. 

Hoje eu quero compartilhar com você como um cristão pode andar aqui nesta Terra de 
uma maneira onde realmente você pode experimentar mudanças reais em sua vida 
espiritual; onde você não fique tentando andar com Deus sem ter em seu coração a 
certeza que está realizando a vontade Dele em sua vida. 

O primeiro passo que eu quero que você entenda é que o crescimento para sua vida 
espiritual é lento, mas sempre será efetivo, sempre terá colheita. Quando um agricultor 
planta uma semente na terra, ela não produzirá frutos no dia seguinte, essa semente 
precisará de tempo para produzir. Se ela for regada e cuidada, irá se desenvolver e 
produzir vários frutos.  

Tiago 5:7 - Portanto, meus irmãos, sede pacientes até a vinda do Senhor. Observai 
como o lavrador aguarda o precioso fruto da terra, esperando com paciência, até que 
receba as primeiras chuvas de outono e as que encerram a primavera.   

É assim também em nossas vidas, se você for paciente e ficar na presença do melhor 
professor, que é o Espírito Santo, ficando na sala de aula a sós com Ele, orando em 
outras línguas, meditando na Palavra de Deus, louvado ao Senhor, jejuando e 
obedecendo Suas instruções, você estará regando seu homem espiritual que irá 
amadurecer e produzir frutos.  

Mesmo que você não veja nada, está acontecendo um milagre dentro de você! Esse 
milagre ocorre de dentro para fora, por isso que muitas vezes você não enxerga com 
seus olhos naturais. 

Existe uma planta no Japão que no período inicial de 5 a 6 anos de desenvolvimento, ela 
cresce apenas 60 centímetros. Mas, depois deste período ela cresce rapidamente 7 
metros.  

- Por que essa planta demora tanto para crescer apenas 60 centímetros?  

Porque nesse período ela está crescendo para baixo, ela está estabelecendo uma enorme 
raiz capaz de suportar uma árvore de 7 metros. Pois, se ela não tiver essa raiz tão forte, 
ela não resistirá os fortes ventos, as fortes tempestades!! Se a raiz desta árvore não for 
forte, ela provavelmente iria se envergar. 



É assim também com cada um de nós em nossa caminhada com Deus, você pode achar 
que está demorando, mas na verdade você está estabelecendo raízes na Palavra de Deus 
e se tornará capaz de suportar qualquer circunstância que se levante contra sua vida. 

Eu sempre me esforcei para andar em amor com as pessoas mas sempre, de alguma 
maneira, eu falhava, porque o amor de Júnior tem limites! Existia momentos em que eu 
pensava:  

“Basta! Isso é demais para mim!” 

Mas, conforme eu estou deixando meu homem espiritual crescer, o fruto do amor 
começou a brotar em meu homem espiritual. Confesso que não é um fruto ainda 
completamente formado, mas eu sei que ele já está ali em minha vida.  

Veja, quando nós tivermos o fruto do amor em nosso homem espiritual não iremos 
precisar nos esforçar para amarmos, nós não saberemos fazer outra coisa a não ser amar, 
porque aquele fruto estará maduro. Ninguém consegue esconder uma árvore de manga 
carregado de frutos. Todos conseguem ver aquelas mangas amarelinhas de longe, todos 
sentem o cheiro delas maduras.  

Não tenha pressa, o seu milagre está acontecendo de dentro para fora!  

Fique firme e seja uma videira frutífera. Durante a sua jornada, curta o caminho! O 
Pr.Dave sempre dizia:  

“O caminho para o seu milagre é tão perfeito quanto o dia do milagre”  

Lamentações de Jeremias 3:21-26 - Contudo, quero lembrar do que pode me dar 
esperança: A bondade do SENHOR é a razão de não sermos consumidos, porque as 
suas misericórdias não têm fim; renovam-se plenamente a cada manhã! Grande é a 
tua fidelidade! Sendo assim, digo a mim mesmo: A minha porção é o SENHOR, 
portanto, nele depositarei toda a minha esperança. Eis que o SENHOR é bom e 
misericordioso para com todos aqueles que nele esperam confiantes, para com 
aqueles que o buscam! É muito bom aguardar confiante e em paz pelo socorro, a 
salvação que vem de Yahweh.  

Júnior Carvalho 


